
А лицо нашего вуза 
удивительно меняется. Если в 
прошлом году парень с серьгой 
в ухе (все мы знаем, почему) 
никак не мог стать мистером 
УПИ, то может быть в этом... 
Да-да, это такая реальность, от 
которой не так-то  легко 
отделаться. В конце концов 
уважаемым преподавателям 
приходится вспоминать свою 
битловскую молодость. 
Главное, наш чудный, чудный 
вуз меняется органично, а мы 
успеваем замечать, какие все 
вокруг классные, милые, 
славные.. Какой у нас вуз: 
самый-самый, лучший alma... 
папа. Может быть детям цветов 
и было тут холодно когда-то, 
но времена меняются, а люди, 
что удивительно, сохраняя 
убеждения, становятся 
терпимее и разумнее.

Газета «МОѴе» в первом 
(восьмом)номере задала вопрос 
первокурсникам ФГО: с чем (или 
с кем) у вас ассоциируется зда
ние университета?
И получился весьма лю бопы т
ный ассоциативный ряд-.
-  неповоротливый слон,
-  большой, бурый, толстый, умный 
медведь,
-  дракон,
-  муравейник,
-  Пентагон,
-  вавилонская башня,
-  Каа -  такой же большой и ум
ный,
-  УПИ -  отец родной...

Нашему вечно молодому 
исполнился 81 год.

С днем рождения,
аіта-папа!'Uptu, Релкзм
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мер, вплоть до освобождения от д о л ж 
ности тех, кто относится к аттестации бе
зответственно.

• Как известно, УГТУ-УП И готовится к  ат
тестации. По мнению ректора, эту подготовку 
мож но сравнить с ш ум ом  в тайге (на верху -  
очевидное волнение, а внизу -  тиш ина). М е ж 
ду тем, представьте себе: после окончания  
пятого курса вы вдруг не получили диплом  
государственного образца, и все потому, что 
вашу специальность не лицензировали. И та
кое вполне мож ет произойти, если за остав
шееся до аттестации университета время мы 
не приведем в порядок необходимые д о ку 
менты и не решим ряд проблем. Увы, их не 
так мало, как хотелось бы. Например, наша 
лабораторная база -  это всего 8 квадратны х 
метров на студента. По мнению  первого пр о 
ректора В.С.Кортова, особенно беспокоит кад
ровая проблема (у нас 7 заведую щ их вы пус
каю щ их каф едр не им ею т степени) и обеспе
чение уче б но -м е то д и че ско й  литературой. 
О пять-таки, представьте: приходит ком иссия, 
и вместо набитого кн и ж н о го  ш каф а каф едра 
представляет две тоненьких методички. М но
гие надеются на «авось» или на то, что в У ГТ У- 
УПИ ум ею т встречать всякие разные ко м и с 
сии. Но ректор подчеркнул, что «у нас н и ко г
да не пытались утопить проверяю щ их в ко 
ньяке, а брали на себя обязательства и давали 
честное слово, что исправимся». Ректорат не 
исклю чает применение адм инистративны х

• Губернатор Эдуард Россель принял ре
шение поработать проф ессором УГТУ на 1/4 
ставки, т.е. на 299 руб. 31 коп. Это сумма 
большая, потому что наш губернатор -  д о к 
тор наук. Конечно, таком у человеку могли бы

• В начале ноября в УГТУ-УПИ вновь посетят 
«потанинцы». На этот раз они займутся распре
делением грантов для преподавателей и будут 
рассматривать по три кандидатуры от одного вуза. 
Подробности -  в Учебной части и в деканатах.

Рядом с нами
На военном  ф акультете  прош ла встреча со 

студентам и  1 -2  кур сов , ко то р ы е  сл уж и л и  в арм ии

В одной из аудиторий собралось около  15 
человек. М ного  ребят со второго  курса, но 
есть и с первого . С поступлением  в УПИ, с 
началом но вого  учебного  года их по зд р а ви 
ли заведую щ ий учебной частью  В .С .Ш аврин 
и на ча л ьн ик ф акультета военного  обучения 
Л .В .Хабаров.

Ц елью  встречи бы ло вы я сн ить , каки е  
проб л ем ы  во зн и ка ю т  у ребят. П одтверд и
лось  то, что практи чески  все, даж е вто ро 
кур сн и ки , испы ты ваю т трудности с изучени
ем ин о стр а нн о го  язы ка , для п е р в о ку р сн и 
ков  серьезны й вопрос  -  м атем атика и ф и -

побы вал и  в « горячих  точках» .

зи ка . П очти все в то р о ку р с н и ки  п о л уч а ю т 
сти пе н ди ю , среди них  есть даж е староста, 
ко то р ы й  сказал : «Были раньш е проблем ы  у 
меня, «хвостали лю ди», д исциплина  хро м а 
ла, но сейчас все в порядке .»

По м нению  Л .В.Хабарова ребята еще не 
адаптировались к новы м для них условиям . 
Он так и сказал: «Хватит воевать, надо жить 
дальш е»... В .С.Ш аврин пообещ ал пом очь в 
случае необходимости каж дом у из участни
ков встречи и подумать о дополнительных за
нятиях по английском у, и м ож ет быть, по ма
тематике.

дать и каф едру, но как сказал ректор, Рос
сель реш ил начать с малого, чтобы лучш е 
освоиться в вузе. Его цель -  создать каф едру 
регионоведения. Обращая внимание на этот 
ф акт, С.С.Набойченко подчеркнул, что при
влечение к преподаванию практиков с бога
тым опы том  -  часть стратегии университета.

• Подведены некоторые итоги по сбо
ру средств от «контрактников». Зачисля
ют их на первый курс только после того, 
как они заплатят за обучение. По тем или 
иным причинам на 16 октября не смогли 
отнести деньги в кассу примерно 26% аби
туриентов, изъявивших желание обучать
ся за деньги на дневном факультете. Боль
ше всех заплатили первокурсники ФЭУ,
СТО и ТЭФ. На деканском совещании так
же отмечен рост интереса к институту до
полнительного образования, студенты ко
торого существенно наполняют «университетс
кий банк» внебюджетных средств.

• На Дне первокурсника всем вручили па
мятку с правилами внутреннего распорядка. 
Д еканы  отметили, что это дело хорош ее и 
нужное.
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Наша циф

В этом  уче б н о м  го д у  в У Г Т У - У П И  
уча тся  33 7 0 0  студ е н то в.

На д невном  —  20 336 студ ентов , 13 300  че л о 
век готовятся стать сп е ц иа л и ста м и  за счет б ю д 
ж ета , остал ьны е обучаю тся  в со о тве тстви и  с у с 
л о в и ям и  сво и х  ко н тр а кто в  с у н и в е р си те то м . Об
щее числ о  к о н т р а к т н и к о в  —  13 6 0 0  (7 0 3 0  на 
д н е в н о м ). В У ГТ У -У П И  бол ьш е 900  а ка д е м и ч е с 
ки х  групп .

Эти ц иф р ы  пр о зв уч а л и  на со б р а н ии , п о с в я 
щ енном  итогам  п р о ш л о го  уче б н о го  года  и за д а 
чам на ближ айш ее будущ ее. «ЗИ К» уж е  сообщ ал , 
что на этот раз «слово  для д о кл а д а »  бы ло пр е 
доставлено  п р о р е кто р а м  —  п е р в о м у  п р о р е кто р у
В .С .Кор тову , В .И .Л обанову  (по  уче бно й  работе),
В .П .Батуеву (по  за о ч н о м у  о б уч е н и ю ), С .М .Ш а н - 
ч ур о ву  (по  м е ж д ун а р о д н ы м  свя зя м ), А .В .П о н о 
м ареву  (по  внеучебной  работе ). И тоги  подвел  
р ектор  С .С .Н абойченко .

На этом собрании м н о го  го во р и л о сь  о пр о б л е 
мах, стоя щ их  перед УГТУ (та ких , ка к  в о с п р о и з 
водство  кад ров  ППС, систем а качества  о бучения , 
в узо в ски й  м а р ке ти н г). Д о кл а д ч и ки  не стали о с 
танавливаться на анализе работы ко н кр е тн ы х  ф а
кул ьтетов , каф ед р  и п о д р а зд е л е ни й . О дним  это 
но вш е ство  пр и ш л о сь  по д уш е , д р у ги м  не п о н р а 
вилось. К о м у -т о  не хватает с ух о го  анализа  р е й 
ти н го в ы х  таблиц , им нуж н а , оказы вае тся , э м о ц и 
ональная оценка, причем из первы х уст (ведь д о б 
рое слово приятно , а кр и ти ч е ско е  —  п о л е зн о ). 
Нет единой то ч ки  зрени я  о том , н у ж н о  ли  п у б л и 

ковать  материалы  д о кл а д о в  со всем и гр а ф и 
ка м и  и та б л и ц а м и . Я сно о д но : те х н о л о ги я  
« ж и в о го  общ ения»  с р у ко в о д с тв о м  д о л ж н а  
время от времени м еняться, что и п р о и сх о д и т  
на на ш их  глазах. Если у вас есть п р е д л о ж е 
ния, обращ айтесь в ректорат или напиш ите за 
м е тку  в «З И К».

Л у ч ш и е  из л уч ш и х
10 октября трудовой коллектив УГТУ по тра

диции чествовал тех, кто был л учш им  из л у ч 
ш их в прош лом  учебном году.

Н а пом инаем : л учш ий  ф акультет —  М ТФ , 
лучш ий  декан —  А.И Матерн (хи м ф а к), лучш ие 
каф ед ры  —  м еталлургии  ред ких  м еталлов 
(ф изтех, зав.каф . А.Р .Бекетов) и органическо й 
хим ии (хим ф ак, зав .каф . О .Н .Чупахин).

Ю би л е й  «во е н к и »
65 лет назад в нашем вузе была открыта кафедра 

военного дела. Теперь в УГТУ работает целый ф а
культет военного обучения. Его курсанты, которых 
обучают опытные офицеры, меряются силами с про
фессионалами ВС, ничуть не уступая им на различ
ных соревнованиях, — таково качество тактико-спе
циальной подготовки. ФВО считается центром пат
риотического воспитания молодежи. Кроме того, 
каждый курсант получает на ФВО вторую специаль
ность. На тожественном собрании, посвященном 
юбилею, ректор С.С.Набойченко сказал: —  Факуль
тет военного обучения —  авторитетный коллектив, 
он оказывает заметное влияние на жизнь универси
тета, приумножая его славу. Спасибо за службу!

«Немного 
истории, куча 

поздравлений и 
награждений»-

Любит русский человек 
праздники. Вот и напридумано 
их у нас куча и небольшой 
вагончик. Мало кто может 
потягаться с нами в их 
количестве. Ну, а наш родной 
УПИ идет немного другим 
путем, беря не только 
количеством, но и ... 
длительностью.
Что ни праздник, то, как 
минимум, два раза отмечаем: 
весной празднуем, осенью 
вспоминаем. Весной прошел 
замечательный фестиваль 
«Гефест», посвященный 
300-летию металлургии, 
а недавно (12 октября) мы еще 
раз отпраздновали славный 
юбилей.
Официальная часть 
происходила в актовом зале 
ГУКа. Собралось много ученых 
мужей и не менее ученых жен 
различного возраста. На сцене 
было немного истории, куча 
поздравлений и награждений, 
а также песни и ТАНЕЦ!
Когда ученые мужи помладше, 
утомленные «официозом», 
узрели на сцене коллектив 
«Визави», раздался дружный 
мужской РЕВ. Отсюда вывод: 
либо они никогда не видели 
столько девушек в одном 
месте разом, да еще 
и танцующих, либо они 
абитуриенты,которые 
с коллективом «Визави» 
не знакомы по вполне 
понятным причинам.
Короче, благодаря 
самоотверженному танцу 
«Визави» зрителей удалось , 
удержать до конца церемонии. 
Кончилось же все спешным 
награждением отличников 
металлургического факультета 
памятными призами:ручкой 
«Senator» и книгой о черной 
металлургии. И 
заключительной песней. 
Кончился «официоз», 
а праздник -  нет. Студенты 
вечером пошли в дискоклуб 
«Plazma» (попали они туда или 
нет, это другой вопрос, но об 
этом читайте в газете 
«Гефест»). А преподаватели и 
гости отправились в столовую 
инжэка «обсуждать сугубо 
научные проблемы».

Андрей ПАТРУШЕВ
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нессанс
Я - первый!

Развлекательная часть дня 
первокурсника по причинам, 
описанным в прошлом  
номере «ЗИКа», проистекала 
16 и 17 октября в Д К «Урал» 
под общим названием «Я -  
первый!». Не вдаваясь в 
подробности, отметим лишь 
положительное и 
отрицательное события, 
имевшие там место.
Начнем с хорошего. Сотовый  
телефон Ericsson 670 от ЕСС , 
который разыгрывался среди  
посетившего дискотеку 
народа, достался владельцу 
входного билета под номером  
654, коим оказался Беляев 
Денис М ихайлович,студент  
первого курса факультета 
непрерывных технологий  
образования (группа М-121). 
Д.М. был так ошарашен 
повернувшейся к нему лицом  
Фортуны, что в даже не смог  
в словах выразить 
нахлынувшие на него чувства. 
Нас уверили,что в 
дальнейшем при проведении  
культмассовых мероприятий  
организаторы планируют не 
менее интересные подарки и 
сюрпризы.
А  плохое (скорее, неприятное) 
заключается в том, что один 
из первокурсников украл у 
кого-то бирку и даже хотел 
получить по ней верхнюю  
одежду, но был задержан 
нашей охраной; к вору будут 
применены жесткие меры -  
он будет отчислен из У Г Т У -  
УПИ...
Живем дальше.

Информацию предоставил 
Вадим Малыгин (Служба информации)
На фото слева направо: Андрей 
Кирюхин (ЕСС), Денис Беляев,
MC Кирпич, (фото: А. Вежливцев)

Новенькие!
К а к  и всегда , все на чал ось  со с то л п о т в о 

рения пе р в о го  кур са  о ко л о  входа  в М а не ж . 
О д нако , ж е л а ю щ и х  с о б ств е н н о л и ч н о  п о с в я 
ти ть ся  в п е р в о к у р с н и к и , на м ой с уб ъ е кти в 
ны й в згл я д , бы ло  м еньш е: если в п р о ш л о м  
го д у  для то го , чтобы  п р о ти сн уть ся  в д вер и , 
п р и ш л о с ь  х о р о ш е н ь ко  п о то л ка ть ся , убед ить  
о х р а н н и ко в , что пр е ссу  п р о п у с ти ть  на сие 
м е р о п р и я ти е  пр о сто  н е о б х о д и м о , то в этом  
п р о ц е д ур а  « захо да»  п р о ш л а  весьм а б е зб о 
л е зн е н н о  -  я в пол не  со ш е л  за п е р в о к у р с н и 
ка те п л о ф а ка . Хотя есть еще версии, с о гл а с 
но ко то р ы м  п ервы й кур с  в этом  го д у  более 
о р га н и зо в а н н ы й , л ибо  ж е  вообщ е о р га н и з а 
ция л у ч ш е ...

Все п ознается  в с р а вн е н и и , п о то м у , п о 
ж а л у й , будем  п р о д о л ж а ть  п р о кл а д ку  а н а л о 
гий  и будем  зам ечать  но во вве де н ия . П ервое, 
что  б р о си л о сь  в глаза  -  это п р о е кц и о н н ы й  
экр а н  и п р о е кто р  (ста р а те л ьн о  за м о та н н ы й  
веревкам и и под ве ш е нн ы й  за арм а тур у), о то 
б р а ж а ю щ и й  п р о и с х о д я щ е е  в р е ж и м е  о н 
л а й н ...  за д ум ка  о тл ич н а я , вот то л ь ко  и зо б 
ра ж е ни е  б ы л о  н е я р ки м , да и э к р а н ч и к  х о те 
л о сь  бы поболее.

В торое  н о в ш е ств о  -  
это  м у ж с к о й  и ж е н с к и й  
забег, ср а зу  по сл е д о ва в 
ш ий  после  о ф и ц и а л ь н о й  
части . Ну а после  -  и з ю 
м и н к а  п о с в я щ е н и я : п о 
казательное  вы ступление 
ф а ку л ь те та  в о е н н о го  
о буче н ия ; д ум а ю , что  на 
ta rg e t g ro u p  оно  п р о и з 
вело н е и згл а д и м о е  впе 
чатление , в п р о ч е м , надо 
зам етить , что в этот раз 
не метали н о ж и .

Все о ста л ьн о е  -  с о 
гл а сн о  р е гл а м е н ту : с ти 
х и й н ы е  в сп л е с ки  к о р п о 

р а тивн о й  л ю б ви  к с во е м у  ф а ку л ьте ту  у в и 
н о в н и ко в  то р ж е с тв а ; в ы ступ л е н и е  р е кто р а ; 
пред ставление  р е кт о р с ко го  ко р п у са  (с д р у ж 
ны м и  о в а ц и я м и ); в ручение  п о зд р а в и те л ь н ы х

гр а м о т и п о д а р ко в  особо  о тл и ч и в ш и м ся  к о л 
х о зн и ка м  из р у к  са м о го  пана Воробьева; вр у 
чение с и м в о л и ч е с к о го  « кл ю ч а  зн а н и й »  л у ч 
ш ем у по усп е в а е м о сти  ф а кул ьте ту , ко то р ы м , 
ко  в сеоб щ ем у  « у д и в л е н и ю »  тр е тий  раз п о д 
ряд стал и н ж э к ; затем  в ы ш е о писа н ны е  забеги 
и д е м о н стр а ц и и  во е нн о й  а кти в н о с ти , в и з а -  
виш н ы е  и с п о р т и в н о -а э р о б н ы е  та н ц ы , и гра  
в м и н и -ф у т б о л  м е ж д у  ко м а н д о й  р е ктората  и 
пе р в о го  кур са .

Ну, и н е б о л ь ш о й  вы вод : м е р о п р и я ти е  по 
зр е л и щ н о с ти , м о р а л ь н о м у  д ух у , царившему 
среди собравшихся, « за по м и на е м о сти » , «коэф 
ф ициенту остаточных впечатлений» в этом  году  
бы ло  н а м н о го ...  с п о ко й н е е , чем в п р о ш л о м .

Александр КИРЕЕВ



Le roi est mort.V i v e  l e  r o i !
Нет, нам не завидно. К нам иногда в го 

сти приход ят всякие интересны е лю ди , 
м ного  чего рассказы вают. И вообще, боль
шинство знам ениты х ж урналистов вовсе не 
ж у р ф а к  заканчивали. И вообще, участие в 
работе СМИ -  грандиозны й опы т...

У нас в каж дой газете студенческой по
явились свои пе р в о ку р - 
снички , выпущ ены  в свет 
первые номера, ф анта
зию  м н о ги х  буд о р а ж и т 
предстоящ ая «Весна 
УПИ». К нам приходят 
письм а, посвящ енны е 
проблемам ин ф о р м а ци 
онного поля вузов, на ко 
торы е мы даже пы таем
ся отвечать, у нас обору
дование новое. П риходи
те, вместе порадуемся. А 
чего? Вон, наш ему вузу 
тут недавно приезж ие  
иностранны е госпо да  
с ко л ько  всего хорош его 
пожелали -  и на см екал
ку надеяться, и выживать 
успеш но, и...

Х орош о ж е ?  У нас 
тож е все т и п -то п . Будет. 
К огда -ниб уд ь.

Слухи комментирует Макс Соловьев, руководитель СТВ:
-  Слухи о нашей смерти сильно преувеличены. Это неболь

шое пояснение написано м ною  по просьбе коллег из газеты 
«ЗИК» и в ответ на м ногочисленны е вопросы  типа: «А что, сту
денческое телевидение уже закры лось?», «Ну и где же ваше сту
денческое телевидение?» и т.п.

Сначала о главном. Студенческое телевидение НЕ ЗАКРЫ 
ЛОСЬ! Оно есть! Все дело в том , что с лета 2001 года студенчес
кое телевидение (СТВ) переезжает в другое помещ ение. А про
цесс этот при нашей действительности имеет свойство затяги
ваться... И поэтому наша команда вместо того, чтобы начинать 
новый телевизионный (учебный) год, принялась упаковывать ап
паратуру в коробки. Такое подвешенное состояние сохранилось 
до сих пор. В итоге мы не можем ни распаковываться, ни полно
ценно работать.

Зато планы у нас самые радужные. При имеющемся у нас опы 
те работы и накопленных знаниях, конечный телевизионный про
д укт обещает быть современным, свежим и злободневным. К о 
манда, сф ормировавш аяся в прош лом  году, имеет желание и 
возм ожность показывать нечто такое, что заинтересует наш их 
студентов. Понятное дело, в подробностях рассказывать не буду.

И, конечно, будет новый набор в состав СТВ!
На этом мы досвиданькаемся со своими зрителями до вы хо

да в эф ир нашей программ ы.

Незавидно. Совсем не завидно. Ну поду
маешь, есть у каж дого  западного универси
тета свои студенческие СМИ. И газеты тебе, и 
радио, и телевидение... и еще ч то -то  такое, 
сетевое и красивое... у  всех. У нас тож е есть. 
У нас много. Подумаешь. Ну, нету у нас ника
кого журф ака, а СМИ есть, и вообще... Зато 
новости у нас сразу распространяю тся, без 
всяких там... по лучш ем у в мире радио, по 
сарафанному. Хотя дела у наш их СМИ хоро
ши не всегда. А плохие вести мало того , что 
бегают впереди паровоза, так еще и страдают 
то от преувеличения, то от искажения.

Вот, например, недавно редакцию  п р о сто - 
таки удивила новость, что студенческое те
левидение то ли совсем остается в истории, и 
ничего нового ему не грозит, то ли еще ч уть - 
чуть нас порадует, а потом все равно туда, в 
историю...

Подумаешь, все равно хорош о все будет, 
мы же «интузизасты», мы потому и есть.

Вот к нам в гости в начале ноября п р и 
едут наши ребята из Н иж него  Тагила. А у  них 
там, в нижнетагильском  УПИ, и радио (класс
ное, кстати, радио), и телевидение, и газета 
«Тихий омут». Они приедут набираться идей 
и получать о п ы т у , ка к  им кажется, м од ны х 
екатеринбургцев. Они, только  представьте, 
супернее нас раз в сто, а пр и е зж а ю т —  и 
учатся, учатся...

'  (ф р.) Король умер. Да здравствует король!

«Новые песни придумает жизнь?»
Общественность начала забывать и про то, что у нас сущ е

ствует р о к-кл уб . Его руководитель Константин Шатравкасчн- 
тает: «необходим некий толчок, которы й создаст уже новый 
им идж  рок-клуба , взамен истерш егося старого». Он предла
гает «толкнуть им идж» в три этапа: 1) откры ть репетиционную  
студию, 2) провести вечер ж иво й  м узы ки  в Звездном , 3) орга
низовать концерт «Рок против наркотиков» в конф еренц-зале  
натеплоф аке.

К.Ш атравка считает, что эти меры послуж ат сплочению ека
теринбургской р о к-тусо в ки  и пом огут самореализации м узы 
кальных групп. В письме на имя председателя проф ком а сту
дентов В.Г. Черноморцева и проректора по внеучебной работе A .B .- JJ
Пономарева рок-руководитель смело говорит, что «некий толчок» п о -  %
ложительно повлияет на мнение о воспитательной работе в УГТУ.

Многие аналитики сходятся на м ы сли о том , что судьба екатерин
бургского рока сейчас во м ногом  зависит от позиции УГТУ, потому 
что больше заниматься этой тусовкой  некому. М ежду тем, р о к -м у з ы 
ка остается востребованной, и не только  в записи. Хочется, очень х о -  
чется слушать новые песни, что придумала ж изнь ._ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ [
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Мир изменился? И теперь вряд ли
К ак бы  ТО НИ бы ло, МЫ    кто-то посмеет

окунули сь  в б уд н и_________________________ назвать их серыми.

Информационная конференцияI 
I
I Когда верстался номер, в профкоме студентов шла 
I подготовка к информационной конференции старост и 
I профгруппоргов. К большому перерыву 22 октября уже было 
I ясно, что ректору С.С.Набойченко и председателю профкома 
I студентов В.Г.Черноморцеву в основном придется отвечать на 
I вопросы, связанные с новым положением о стипендиальном 
I фонде и с проблемами общежитского быта. Подробный отчет 
I о встрече -  в Единой Рассылке Новостей (www.unl.ur.ru).

Выпускники 
школы №36!

Ю билейный вечер, 
посвященный 70-летию 

школы №  36, 
состоится 

29 октября, в 17.00, 
в Д К  «Урал». Вас ж дут учителя 
и школьные друзья. Приходите!
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